

# PUYDUFOU®

## **VENDÉE. Le Puy du Fou à l'assaut des Pays-Bas**

Le Puy du Fou vient de signer un nouveau partenariat avec le parc hollandais Efteling pour une durée de six ans. Le troisième parc le plus visité d'Europe va s'associer aux Vendéens pour élaborer son spectacle *Raveleijn*, qui sera joué près de 1 200 fois en 2020.

« Une équipe franco-néerlandaise de 50 artistes, cascadeurs, cavaliers, fauconniers du Puy du Fou est déjà sur place et présentera, dès avril 2020, le spectacle. Cette alliance stratégique consolide son développement international », indique la cellule communication du Puy du Fou.

Fons Jurgens, CEO de Efteling, salue ce rapprochement : « Pour le spectacle vivant, il nous a semblé évident que travailler avec le Puy du Fou était la meilleure décision. Leur excellence artistique va nous permettre de hausser ce spectacle à un niveau mondial ».

Une fierté pour Nicolas de Villiers, président du Puy du Fou : « Le Puy du Fou a inventé un modèle artistique qui puise dans l'imaginaire collectif et célèbre l'âme des peuples. Efteling fait partie du patrimoine des Pays-Bas



**Le Puy du Fou vient de signer un accord avec l'hollandais Efteling, troisième d'Europe.**

et nous allons mettre toute notre énergie pour y célébrer le légendaire hollandais de manière spectaculaire et émouvante. »

Inspiré d'une histoire hollandaise, le spectacle *Raveleijn* relate l'histoire de cinq enfants qui se transforment par enchantement en chevaliers pour affronter le cruel Olaf et libérer la cité médiévale de Raveleijn. Devant 1 200 spectateurs et sur une scène de 1 500 m<sup>2</sup>, cascades et effets spéciaux devraient ravir le public.

*Le Journal de Fays Yonnais – Jeudi 13 février 2020*



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE